

Exportadas un total de 1 entidades.

La vigilancia de la salud de los trabajadores

Título : La vigilancia de la salud de los trabajadores

Descripción : Jornada sobre la situación de la vigilancia obligatoria y colectiva de la salud de los trabajadores en España desde la experiencia de la administración pública sanitaria, realizada por Montserrat García Gómez, Jefa de Área de Salud Laboral del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad el 12/11/2015 en el marco del Encuentro de asesoras y asesores de salud laboral 2015. Producto final destinado a sindicatos, agentes sociales y trabajadores de todos los sectores de actividad.

Código Acción : DI-0007/2014

Acción : Servicio de asesoramiento, asistencia técnica y orientación formativa para la prevención de riesgos laborales (2014)

Materias : 1 - Seguridad en el trabajo

CNAE : 000 - Multisectorial

Formato : MONOGRAFÍA

Soporte : Digital

Idioma : CASTELLANO

Palabra Clave : Vigilancia de la salud

Palabra Clave : Normativa

Palabra Clave : Administración Pública

Palabra Clave : Plan de prevención de riesgos laborales

Palabra Clave : Reconocimiento médico

Palabra Clave : Políticas de seguridad y salud laboral

